

Die Schulsozialarbeit

Le service de travail social scolaire

Le travail social scolaire est un service gratuit offert par l'école publique. Il s'adresse aux parents, aux enfants, aux adolescents, aux enseignants, aux responsables d'école et aux membres des autorités.

Les assistants et assistantes sociaux scolaires offrent un conseil et un suivi en cas de difficultés et de problèmes sociaux et/ou éducatifs. Si cela s'avère nécessaire, les personnes sont dirigées vers d'autres services des écoles ou d'aide.

Se trouvant sur place au sein de l'école, l'accès au service social scolaire est à seuil bas. Cela signifie pour les enfants et adolescents qu'ils peuvent s'y rendre facilement, sans longs temps d'attente.

Le but du travail social scolaire est d'améliorer le bien-être personnel, scolaire et social des élèves et de soutenir en même temps les enseignants dans leur travail. Par des interventions et activités dans différents domaines, le travail social scolaire contribue en continu au développement de l'école.

Les assistants et assistantes sociaux scolaires sont des professionnels ayant reçu une formation en travail social (pédagogie sociale, travail social ou animation socioculturelle) et ils ont de l'expérience professionnelle dans le travail et le conseil des jeunes et des parents et ils sont spécifiquement formés en conseil systémique.

Avril 2010